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MEMORIA GRUPO DE TRABAJO  de ACCION EDUCATIVA 

 Curso 2018-19 

“ANÁLISIS DEL SISTEMA EDUCATIVO ACTUAL” 

El grupo ha continuado el trabajo realizado el curso anterior de acuerdo con su 

finalidad: “Facilitar a la comunidad educativa en general y al profesorado en particular,  el 

conocimiento y análisis crítico de  los informes, evaluaciones e investigaciones actuales 

elaborados por distintas  instituciones sobre diferentes aspectos relacionados con el sistema 

educativo actual (La evaluación de los Centros, Los resultados de España en el Informe Pisa, La 

repetición de curso…). Para ello se elaboró el Plan de Trabajo del curso 2018/19 en el que se 

estableció como tema a trabajar “Posibilidades formativas para los jóvenes con 

dificultades escolares 14/18 años.  Los Ciclos Formativos de Grado Medio.” 

Composición del grupo. El grupo ha estado compuesto por las mismas personas de 

cursos anteriores: Teresa Chamorro EO,  Mª Ángeles González PS, Esperanza 

Hernández PS-OE,   Lola Requena PS-FP,  Paloma Sainz de Vicuña PS-FP, Rosa Valdivia 

EP, Lola Velázquez EI.  

Reuniones. Gran parte del grupo asistió en la Fundación Areces el día 18 de 

Septiembre a la presentación de la publicación “Indicadores Comentados Sobre El 

Estado Del Sistema Educativo Española 2018” elaborado por la Fundación Europea 

Sociedad y Educación. 

De acuerdo con el calendario previsto, hemos mantenido las siguientes reuniones: 

Primer Trimestre Segundo Trimestre Tercer Trimestre 
1 de octubre  
5 de noviembre  
3 de diciembre 

 

14 enero  
4 febrero  
11 de marzo, 

 

1 de abril  
6 de mayo  
17  de junio 

 

 

Todas las reuniones se han celebrado en la Sede de Acción Educativa los lunes a las 

17,30 hs. Cada reunión ha contado con su convocatoria correspondiente y un acta-

resumen de la misma.   

Hemos realizado nuestro trabajo con las siguientes actividades: 

- Asistencia durante el curso de las personas que integran el grupo a Conferencias 

relacionadas con el tema elegido. 

- Búsqueda y selección de Documentos e Informes sobre el tema.Lectura, discusión 

y debate en el grupo de los Documentos e Informes seleccionados. 
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- Visita a la UFIL Puerta Bonita 

- Encuentro en una de nuestras reuniones con Mª José Arias Jefa deÁrea de 

Orientación Profesional y de Programas Internacionales del SEPE. 

- Análisis y valoración de  los diferentes recursos existentes para el alumnado con 

dificultades aprendizaje. 

- Elaboración del Informe “Educación e Inserción laboral de los jóvenes con 
dificultades escolares 14/18 años. Los Ciclos Formativos de Grado Medio”. 
 
- Convocatoria de una sesión abierta en la Sede de Acción Educativa  el día 20 de 
Mayo, a la que asistieron expertos del campo de la Educación y de Empleo, así como 
profesorado relacionado con los Ciclos Formativos de FP y específicamente los CF de 
Grado Medio.  A todos los asistentes a la convocatoria se les envió previamente por 
correo-e el documento elaborado por el grupo antes citado. Posteriormente se 
envió también una síntesis de las aportaciones de la reunión. 
 
Merece la pena destacar el cambio realizado  en el formato de la Convocatoria 
Abierta del 20 de mayo. Se limitó la participación a 20 personas que tuvieran 
relación estrecha con el tema que tratamos y a las que se les invitó personalmente, 
además de enviarle el documento por  correo-e. En la invitación solo se mencionó a 
dos participantes, pero el compromiso era que en lugar de una larga ponencia 
hubiera una presentación breve del tema que diera lugar a intervenir a todas las 
personas asistentes. El resultado fue muy positivo ya que la participación fue 
prácticamente total, valorandopor todos la reunión de forma muy satisfactoria.  
 
Seguimiento y Evaluación.  

El grupo manifiesta que está satisfecho con el trabajo  realizado a lo largo del curso, 

pues es evidente que estamos conociendo datos de interés yprofundizando en los 

aspectos que vamos trabajando. 

 En cuanto a la “Convocatoria abierta” se considera un gran acierto el cambio de fecha, 

al haberla realizado en mayo y el nuevo formato que deberíamos mantener. Sin 

embargo, sigue preocupando cómo podríamos ampliar la difusión de los materiales 

que elaboramos y los documentos de interés que vamos localizando.  

No hemos conseguido incluir puntualmente en la página Web de Acción Educativa los 

temas tratados anteriormente así como los documentos elaborados y convocatorias 

realizadas. Es un aspecto que tendremos que revisar y mejorar en el próximo curso. 

- Por último, no se ve necesaria la incorporación de más personas al grupo, salvo que 

lo solicite alguien expresamente.  

Julio 2019 

 


